

学校だより

# 光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第36号

令和4年12月 1日（木）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## いよいよ12月に入りました。師走の時期を迎え、 2022年、今学期もあと残りわずかとなりました。

いよいよ12月に入りました。1年が過ぎるのはあっという間に感じられます。特に1年生の生徒の皆さんは、4月に入学してもう12月を迎え、2学期が終わろうとしています。今の心境はいかがでしょう。おそらくあっという間だったのではないかと思います。また、3年生の皆さんは中学校3年間の学校生活、残り4か月余りで卒業となりました。中学校3年間はあっという間だったのではないかと思います。毎日の授業や部活動、学校行事と3年間を無我夢中で突っ走ってきたことと思います。3年生の今、中学校生活を振り返ってみていかがでしょうか。部活動は終了したものの、今後は自己実現に向けた進路選択が待ち受けています。必死に希望進路の合格に向けて、現在頑張っていることと思います。でも、こうしたことは皆さんのお父さんやお母さん、お祖父ちゃん・お祖母ちゃんも経験し、乗り越えてきたことです。皆さんに出来ないことはありません。コロナ禍の中、まずは健康状態をベストな状態に保ち、受験本番を迎えることが一番大事なことです。決して慌せず、自分のペースで今後も学習を進めてください。また、2年生の皆さんは来年の今頃の自分の姿を思い浮かべながら学校生活を送ってください。



2学期終了まで残り約1か月となりました。けがや事故なく無事に終了できることを祈るばかりです。楽しく充実した年末、そして新たな年である2023年が無事に迎えらるることをご祈念いたします。

## ●●●●くん、市長報告に行ってきました！

11月28日（月）に橋本克也市長に第62回国際理解・国際協力のための全国中学生作文コンクールで文部科学大臣賞受賞の挨拶に行ってきました。まず始めに市長並びに森合義衛教育長との記念写真撮影を行い、その後校長より受賞報告と●●●●くんの紹介をしました。最後に●●●●くんより受賞しての感想を発表し、市長・教育長よりお祝いのお言葉をいただきました。また、ちょうど昨年の今頃は、「税に関する作文」で国税庁長官賞を受賞し、同じく市長・教育長に挨拶に来ています。1年ぶりの市長との再会に市長もたいへんに喜んでおられました。市長からは「●●●●くんの作文には人を引きつけるものがあり、学校での生徒会活動（SDGsの取り組み）を作文で表現し、より身近に感じるものがある。須賀川市でもSDGsに力を入れているところである。今は希望校合格に向け頑張してほしい。」と心温まるお言葉をいただきました。本当にすばらしいことです。受賞、おめでとうございます。併せて、今回の受賞報告には西袋第一小学校合奏部（全国大会出場）の皆さんもいっしょでした。未来の西袋中生、とても頑張っていますね。



（●●●●くんに声をかけられる市長さん）

## いよいよ私立高校入試の面接練習が始まります。

すでに3年生の各クラスでは担任の先生より面接指導が行われていますが、12月6日(火)からは学年内の先生による面接、12日(月)からは学年外の先生による面接、20日(火)からは最終の校長・教頭面接練習が始まります。受験者は「まずは心を落ち着かせ、要点をまとめて答えること。」です。あれもこれも言おうとすると、何を言っているのか自分でも分からなくなりパニック状態に陥ります。肩の力を抜いてリラックスして臨んでください。ちなみに、約6割の生徒が、私立高校を受験(併願・専願含めて)します。改めまして私が受験した頃と比べて大きく受験スタイルが変わってきたことを痛感しています。また、本日より私立高校のWeb出願が始まりました。詳細につきましては、11月29日付けの「進路通信 No.12」をご参照ください。

## ●●さん、県の強化指定選手として他県に遠征！！

来年度の「国民体育大会」及び「全国中学校陸上競技大会」に向けての他県遠征の選手団15名に●●●●さん(2の2)が選出されました。●●さんは皆さんもご存じのように、今年度の中体連大会の県チャンピオンであり、福島市で開催されました全国大会にも出場しています。2年生であり、3年生になる来年度の活躍が期待されています。なお、練習日程等につきましては、以下のとおりです。

- 1 期 日： 令和5年1月4日(水)～7日(土)
- 2 場 所： 4日(水) 愛媛県総合グラウンド陸上競技場  
5日(木)・6日(金) 香川県屋島レグザムフィールド
- 3 参加者： 県内より、男子中学生8名、女子中学生7名、計15名



## 年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動について

運動期間は12月10日(土)～来年の1月7日(土)までの29日間となっています。運動スローガンは、「くらいとき じぶんをアピール ピッカピカ」です。特に中学生には、登下校の際の自転車乗車中について以下の点についてご注意ください。

- 特に下校時は暗いので、無灯火・並走運転はしない。
- ヘルメットをきちんと着用する。ただ頭に乗っている状態では役にたちません。しっかりとあごひもを締めてください。もしも、ノーヘル状態で交通事故に遭った場合、命を落とす可能性は高くなります。
- 自転車運転者も交通事故の加害者になります。場合によっては、相手の命を奪うことも十分に考えられます。

※ もしも、事故が発生した場合は、必ず警察署(消防署)への連絡をお願いします。



## 新型コロナウイルス感染者が増加傾向にあります。

全国的にも福島県内、並びに須賀川市内においても感染者が増加傾向にあります。また、家族感染も多く、お父さんやお母さんが感染し、そこから濃厚接触者または感染する事例も多くあるようです。お子さまだけでなく、保護者の皆様やそのご家族の皆様も今以上に感染対策に力を入れ、危機感を持って生活してほしいと思います。特に3年生はこれから受験の時期に入りますので、より感染対策を万全にする必要があります。いつ終息するのか全く見えないコロナ、ワクチン接種はしているものの、いっこうに改善される兆しは見ていません。より注意し「絶対に私は感染しない。我が家は感染しない。」という強い信念と行動で日々の生活を送っていただきたいです。

～本校ホームページのアクセス数が137万5千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～